Lockenwickler-Walltraud & Berlusconi-Luder Inflagrantine

Die kostbaren Schätze der Puppenmacherin



Wollen Sie sich Ihren Liebsten mal nachnähen lassen? Für Katrin Kahlert ist das kein Problem. Die 38-Jährige fertigt halbmetergroße Puppen ganz nach Kundenwunsch, aber auch witzige, schräge, eigenwillige mit Fantasie und Augenzwinkern.

Ob die Pralinen naschende Lockenwickler-Walltraud, die rot bestrapste Pretty Woman, Erdbeerverkosterin Mieze Schindler oder Berlusconi-Luder Inflagrantine – sie alle

Katrin Kahlert in ihrer Ausstellung, ver sich die verrucht rot bestrumpfte Pretty Woman. bringen einen zum Schmunzeln. "Das ist ja auch mein Ziel", lacht die Fremdsprachenkorrespondentin, die seit

2008 solche Püppchen näht.
Das Talent hat sie von Uroma und Oma, die alten Rollstoffe und Spitzen auch. "Und die skurrilen Ideen kommen mir im Alltag. Das kann ein Lied sein, eine aberwitzige Szene." Beim Nähen in ihrer kunterbunten Werkstatt reifen dann Gestalt, Name und auch die originelle Geschichte, die jedem der Unikate eine richtige Persönlichkeit ver-

leiht.
60 Puppen, Männlein wie
Weiblein, hat die Künstlerin
aus dem Schönfelder Hoch-

land schon gefertigt-sogar ihr "eigener Mann" hängt daheim in der Garage. Natürlich unverkäuflich. Aber knapp 30 ihrer Kunstwerke sind derzeit im Besucherzentrum von Schloss & Park Pillnitz zu sehen (bis 30. Juni, täglich 9 bis 18 Uhr, Eintritt frei) und können ab 150 Euro auch erworben werden.

www.chillizimt.de sie



Walltraud, die fesche Nougat-Naschkatze. Mindestens zwölf Stunden Arbeit stecken in solch einer Puppe.

> Fotos: Petra Hornig